



El consejero de Educación, Juventud y Deporte ha visitado hoy las obras de construcción del nuevo centro que se estrena este curso

La Comunidad de Madrid pone en marcha el primer colegio público en el PAU de Valdebebas

- Este nuevo centro pone 225 nuevas plazas educativas a disposición de este barrio de reciente creación
- La Comunidad de Madrid invierte en la construcción de este nuevo colegio más de 1,8 millones de euros
- El presupuesto regional de 2017 para construcción, ampliación y mejora de centros educativos alcanza los 71,4 millones, 7 más que el año anterior

25 de agosto de 2017.- La Comunidad de Madrid dota al PAU Valdebebas, situado en el distrito madrileño de Hortaleza, de su primer Colegio Público de Educación Infantil y Primaria, una actuación que supondrá la creación de 225 nuevas plazas educativas para el próximo curso 2017/2018. El Ejecutivo madrileño ha destinado más de 1,8 millones de euros para construir esta nueva infraestructura educativa, con la que se da respuesta a las necesidades educativas de este barrio, de reciente creación, una de las nuevas zonas de desarrollo urbanístico y demográfico de la capital.

El consejero de Educación, Juventud y Deporte, Rafael van Grieken, ha visitado en la mañana de hoy las obras que se están realizando en este nuevo centro de Valdebebas, que comenzará su actividad en este inicio de curso. Esta nueva infraestructura consta de ocho aulas de educación infantil, un aula de psicomotricidad, comedor y áreas de dirección y administración, todo ello dividido en dos plantas. El colegio cuenta con una superficie construida de 2.624,90 metros cuadrados situados en una parcela de 13.456 metros cuadrados.

Además de este nuevo colegio de Valdebebas, la oferta educativa de centros sostenidos con fondos públicos en el distrito de Hortaleza se completa con 15 colegios públicos, cinco institutos de Educación Secundaria y dos institutos específicos de Formación Profesional. Asimismo, la oferta de colegios concertados está conformada por un total de 12 centros.

El presupuesto de la Comunidad de Madrid en materia de infraestructuras educativas en 2017 se ha incrementado en siete millones de euros, un 10,88% más que en el pasado año, hasta alcanzar un total de 71,4 millones. Como consecuencia, durante el curso 2017/2018 entrarán en funcionamiento tres



Comunidad
de Madrid

Oficina de Comunicación

nuevos colegios y otros tres nuevos institutos. La Comunidad de Madrid también ha acometido 28 ampliaciones en otros tantos centros educativos.

Todas estas actuaciones en materia de infraestructuras para el curso 2017/2018 han supuesto la creación de un total de 5.395 nuevas plazas escolares. Además, el Gobierno regional también ha realizado actuaciones de reparación y conservación en 448 centros docentes de la región.

CREACIÓN DE 17 NUEVOS CENTROS

La Comunidad de Madrid está haciendo un importante esfuerzo en infraestructuras educativas públicas mediante la construcción, rehabilitación, eliminación de barreras, ampliación y mejora de centros. El objetivo primordial es garantizar la escolarización y atender la demanda de plazas educativas en toda la región. Este esfuerzo inversor se ha traducido en lo que va de legislatura en la creación de 17 centros y la realización de 86 ampliaciones.